

# Spannung und Spaß auf dem Ellernfeld

**AKTION** 342 Starter beim Sportivationstag

**AURICH/REH** – Sehr zur Freude der Organisatoren um den Behinderten-Sportverband Niedersachsen (BSN) und Kreis-sportbund Aurich (KSB) haben etwa 100 Schüler mehr am Sportivationstag in Aurich teilgenommen als noch vor einem Jahr. „Da macht der Einsatz gleich doppelt so viel Spaß“, zeigte sich Michael Lohoff vom Fachverband Behindertensport gegenüber dem KURIER begeistert.

Insgesamt tummelten sich 342 Jungen und Mädchen aus sechs Schulen von Ostfriesland bis Wilhelmshaven auf dem Sportgelände Am Ellernfeld in Aurich. 240 nahmen, laut KSB-Sportabzeichenobmann Eilert Janssen, an den Abnahmeprüfungen für das Deutsche Sportabzeichen teil.

Zu den Schulen zählten die Astrid-Lindgreen-Schule in Moordorf, Schule Am Moortief in Norden, Greta-Schoon-Schule in Leer, Tagesbildungs-

stätte der Lebenshilfe Leer sowie Marion-Dönhoff-Schule in Wilhelmshaven und zwei Schüler der Oberschule Norden.

Bei hochsommerlichen Temperaturen standen auch bei der neunten Auflage der Spaß und die Freude an der Bewegung im Vordergrund. Welch' große Bedeutung die Stadt Aurich dem Sportivationstag beimaß, machte Bürgermeister und Schirmherr Heinz-Werner Windhorst bei seinen Grußworten zu Beginn der Veranstaltung deutlich und wünschte allen Teilnehmern faire und unfallfreie Wettkämpfe.

Ebenso wurden die 7- bis 20-Jährigen vom BSN-Vizepräsidenten Herbert Michels und Siegfried Goeman vom KSB begrüßt. In seiner gewohnt launigen Ansprache gab Goeman schließlich den offiziellen Startschuss zu den Wettkämpfen. Durch die Bank würdigten die Redner das große Engagement der Organisatoren, Helfer



Spaß beim Sport. Die Schülerinnen und Schüler lieferten sich in den verschiedenen Disziplinen packende Wettkämpfe und unterstützten sich auch gegenseitig.

FOTOS: HEIN

und Sponsoren, ohne die das Sportfest in dieser Form nicht hätte stattfinden können.

Im Mittelpunkt standen jedoch die Jungen und Mädchen, die sich bereits Monate zuvor auf das Sportereignis vorbereitet hatten. Sie maßen sich im Laufen, Sprint, Weitsprung, Schlag-, Wurf- und Medizinball sowie im Zielwurf. Die Prüfer und Lehrer zeigten sich dabei

als wahre Motivationskünstler und spornten die jungen Athleten zu großen Leistungen an. Und auch die Schüler selbst motivierten und halfen sich gegenseitig. Für die Abnahme der Sportabzeichen standen 26 Helfer um Werner Ovie vom MTV Aurich sowie Mitglieder des KSB zur Verfügung.

Darüber hinaus genossen die Kinder sichtlich die neun Spiel-

stationen des parallel stattfindenden Spielefestes, das vom Fachverband Behindertensport organisiert und vom Verein „Ambulante Begleitung & Beratung Aurich“, kurz „Abba“, unterstützt wurde. Da entstanden riesige Seifenblasen, wurden Buttons gedruckt, Stofftaschen bemalt, der Führerschein beim Rolli-Parcours erworben und auf einer Hüpfburg getobt. Tat-

kräftige Hilfe bei der Sportabzeichenabnahme, am Verpflegungsstand und beim Spielefest kam auch von den Schülern des elften Jahrgangs der Sportvorkurse der IGS Aurich. Wie stolz alle Teilnehmer waren, zeigte sich bei der feierlichen Siegerehrung. Jubelnde Sportler wurden am Ende mit Medaillen ausgezeichnet. An diesem Tag waren sie alle Sieger.